

La foi qui libère le surnaturel de Dieu

Les différents sens du mot foi dans la Bible

Dans cet enseignement je ne vais pas parler de

-la foi qui sauve ou justifie Actes 16:31

-de la foi en tant qu'adhésion à un contenu doctrinal Romains 12:6

-mais de la foi nécessaire pour voir les montagnes se déplacer au nom de Jésus, la foi qui opère des prodiges, la foi qui libère les œuvres surnaturelles du Royaume de Dieu, celle qui fait que des miracles arrivent.

Matthieu 17 :14-20 ou l'absence de foi chez les apôtres de Jésus

« Quand Jésus, Pierre, Jacques et Jean arrivèrent là où était la foule, un homme s'approcha de Jésus, se mit à genoux devant lui et dit : « Seigneur, prends pitié de mon fils. Il est épileptique et il souffre beaucoup : il tombe souvent dans le feu ou dans l'eau. Je l'ai amené à tes disciples, mais ils n'ont pas pu le guérir. » Jésus déclara : « Génération mauvaise, vous êtes incapables de croire ! Combien de temps encore resterai-je avec vous ? Combien de temps encore devrai-je vous supporter ? Amenez-moi l'enfant ici. » Jésus menaça le démon ; celui-ci sortit de l'enfant qui fut guéri à ce moment même. Les disciples s'approchèrent de Jésus à l'écart et lui demandèrent : « Pourquoi n'avons-nous pas pu chasser cet esprit ? » Jésus leur répondit : « C'est parce que vous avez trop peu de foi. Je vous le déclare, c'est la vérité : si vous aviez de la foi gros comme une graine de moutarde, vous diriez à cette montagne : "Déplace-toi d'ici à là-bas", et elle se déplacerait. Rien ne vous serait impossible. » FC

Une des raisons de l'échec des disciples de Jésus à guérir ou délivrer les gens était leur manque de foi ! Ce n'est pas moi mais Jésus qui le dit !!!

N'en est-il pas de même pour nous aujourd'hui ?

Nous avons donc besoin d'en prendre conscience et de nous repentir de notre incrédulité

Nous avons aussi besoin de prier pour que cette sorte de foi, nécessaire si nous voulons voir des miracles, augmente dans notre vie personnelle et communautaire.

Le danger pour l'église de Jésus, pour les chrétiens serait de se contenter du degré de foi qui est le nôtre en matière d'intervention surnaturelle de Dieu et de le faire supporter à Jésus !

On n'est pas appelé à accepter notre incrédulité mais à la combattre !

Ici c'est une des rares fois où Jésus frustré s'est vraiment mis en colère contre ses disciples ! Une sainte colère !

Le manque de ce type de foi en effet ferme la porte aux œuvres du Royaume de Dieu et laissent les gens dans

d'inutiles souffrances !

Dieu nous appelle donc à changer.

« Pourquoi n'avons-nous pas pu chasser cet esprit ? » demandèrent les apôtres

Jésus leur répondit : « C'est parce que vous avez trop peu de foi. Je vous le déclare, c'est la vérité : si vous aviez de la foi gros comme une graine de moutarde, vous diriez à cette montagne : "Déplace-toi d'ici à là-bas", et elle se déplacerait. Rien ne vous serait impossible. » Matthieu 17 : 19-20 FC

Souvent nous chrétiens prions avec espérance mais pas avec foi !

La foi qui produit des miracles c'est ce qui a manqué aux disciples pour chasser ce démon de cet enfant épileptique, cette foi qui est la ferme assurance des choses qu'on espère !

Damian Stayne dans son livre « Renouvelle tes merveilles » écrit

« 5 mn de de cette foi peut faire ce que des années de vague espoir ne peuvent accomplir » p 261

Voici 2 questions auxquelles je voudrais vous demander de réfléchir :

1) Croyez-vous que les miracles existent aujourd'hui ?

2) Si oui : En faites-vous régulièrement ?

Si vous avez répondu Non à la 2) comment comprenez-vous alors Marc 16 : 15-18 où Jésus déclare :

« Allez dans le monde entier annoncer la bonne nouvelle à toute la création... Voici les signes extraordinaires qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils chasseront des démons ; ils parleront des langues nouvelles ; ils saisiront des serpents dans leurs mains et s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera aucun mal ; ils poseront les mains sur les malades et ceux-ci seront guéris. » FC

Ces miracles a dit Jésus accompagneront ceux et celles qui ont cru ! Alors pourquoi quand moi qui crois en Jésus je prie et impose les mains aux malades très souvent ne sont-ils pas guéris ? Pourquoi ces échecs ?

Voici la réponse de Damian Stayne : *« vous confondez 2 types de foi... vous croyez en la possibilité de quelque chose. Vous croyez que les miracles sont possibles aujourd'hui. C'est bien mais ce n'est qu'un assentiment intellectuel à la possibilité que des miracles se produisent... [Mais] Le don de la foi [lui] est le don de croire que des miracles se produiront... »*

Pour ma part je l'admet : je crois en la possibilité que Dieu guérisse des gens mais souvent quand je suis devant un malade ou quelqu'un qui souffre je suis plein de doutes et manque d'assurance que Dieu va les guérir ?

C'est cette foi qui est la ferme assurance des choses qu'on espère Hébreux 11 :1 qui me manque, qui te manque peut-être, qui a manqué aux disciples qui n'ont pas pu chasser le démon de l'enfant épileptique ! Si j'en manque je dois donc en acquérir !

Comment acquérir et faire grandir ce type de foi qui produit des miracles ?

Voici 5 choses à faire :

1) il faut se repentir de notre manque de foi

Il nous faut reconnaître la pauvreté de notre foi et vouloir lui tourner le dos !

Notre pauvreté nous est révélée par le niveau des résultats surnaturels que nous obtenons quand nous prions pour les gens.

Dans Apocalypse 3 : 17-19 il est écrit « *Tu dis : "Je suis riche et j'ai fait de bonnes affaires, je ne manque de rien." En fait, tu ne sais pas combien tu es malheureux et misérable ! Tu es pauvre, nu et aveugle. C'est pourquoi je te conseille d'acheter chez moi de l'or purifié au feu, pour devenir réellement riche. Achète aussi des vêtements blancs pour t'en couvrir et n'avoir plus la honte de paraître nu, ainsi qu'un remède pour soigner tes yeux et te rendre la vue. Je réprimande et je corrige tous ceux que j'aime. Fais donc preuve de zèle et change de vie.* » FC

Dans Matthieu 5 :3 il est écrit « *Heureux ceux qui se reconnaissent spirituellement pauvres, car le royaume des cieux leur appartient.* » Semeur

Dans Matthieu 17 : 16-17 il est écrit « *Je l'ai amené à tes disciples, mais ils n'ont pas pu le guérir.* » Jésus déclara : « *Génération mauvaise, vous êtes incapables de croire ! Combien de temps encore resterai-je avec vous ? Combien de temps encore devrai-je vous supporter ?* »

Personnellement une des raisons qui me pousse à prier que cette foi en moi grandisse est que je ne veux plus attrister et agacer Jésus !

2) il faut nourrir notre foi

Notre environnement en tout cas en France nous a appris à douter des interventions surnaturelles de Dieu. Il s'agit donc de regagner ce terrain perdu en nourrissant notre esprit de tout ce qui stimule ce genre de foi.

Dans Matthieu 13 :58 il est écrit « *Jésus n'accomplit là que peu de miracles à cause de leur manque de foi.* » FC

Nazareth était un environnement et contexte plein d'incrédulité ce qui va empêcher Jésus d'y accomplir des miracles ! L'environnement joue beaucoup !

3) il nous faut prier pour avoir davantage de foi

Dans Hébreux 12 :2 il est écrit : « *Regardons toujours Jésus. C'est lui qui fait naître la foi et qui la rend parfaite.* » PDV

Croire aux miracles est un don de Dieu ce n'est pas quelque chose que nous pouvons créer par nos propres efforts. Cela vient de Jésus l'auteur de notre foi, nous pouvons donc et devons l'implorer d'augmenter notre foi comme l'ont fait ses disciples.

Luc 17 :5-6 « *Les apôtres dirent au Seigneur : « Augmente notre foi !* » FC

La foi naît de la révélation et la révélation nous est surtout donnée dans la prière. Si nous voulons que le don de foi ne soit pas juste un évènement occasionnel dans notre vie mais plutôt un élément constant de notre ministère et mode de vie nous devons prier régulièrement pour cela.

4) il ne faut pas hésiter à être spécifique dans nos prières

Damian Stayne écrit dans son livre : "*Commencez à prier que les gens soient délivrés de leurs douleurs plutôt que de leurs fauteuils roulants. Si vous visez des objectifs qui dépassent votre niveau de foi actuel vos échecs risquent de vous décourager.*"

La plupart des gens progressent par étapes. Et c'est la fidélité dans les petites choses qui amène Dieu à nous en confier de plus grandes. Toutefois laissons Dieu libre de nous surprendre par un grand bond en avant !

5) il faut oser agir quand nous y sommes invités

Un jour j'assistais à un séminaire où l'on avait demandé à l'orateur de définir ce qu'est la foi ! Après réflexion celui-ci déclara la foi c'est comme l'*ouspa* ! *Ouspa* nous dit-il est un mot familier hébreu qui évoque l'audace, le culot !

Les hommes qui apportèrent à Jésus leur ami paralytique couché sur une civière et qui ont fait un trou dans le toit pour descendre leur ami aux pieds du Maître avaient la « *ouspa* » le culot, l'audace !

La femme atteinte d'une perte de sang depuis 12 ans quand elle a joué des coudes pour se frayer un chemin jusqu'à Jésus pour toucher le bord de son vêtement a fait preuve de « *ouspa* » de culot, d'audace !

Pour grandir dans la foi qui voit des miracles il nous faut oser se jeter à l'eau !

Mais le problème c'est que beaucoup d'entre nous n'osons pas !

- Parfois on est stoppé par des pensées du style « *pour qui te prends-tu ? Voilà que tu veux te rendre intéressant et faire ton show ! Quel prétentieux !... Ma fille tu te fais des idées ce n'est pas Dieu qui te parle, arrête de prendre tes désirs pour les désirs de Dieu* »

- Souvent on est aussi retenu par des émotions comme la peur de l'échec ou du ridicule. Mais Jésus nous invite à choisir d'aimer plutôt que de laisser notre peur de l'échec ou du ridicule prendre le dessus. Si on agit par amour pour cette personne même si nous échouons comme dans le cas des disciples, les personnes apprécieront que nous ayons essayé quelque chose.

- Pour oser faut pas attendre de ressentir une absolue certitude. La foi s'accompagne le plus souvent de juste assez de conviction pour agir et il est rare d'agir sans avoir l'impression de prendre un risque !

- Quand on prie ou agit dans la foi faut toujours garder nos yeux fixés sur Jésus l'auteur de la foi

Matthieu 14 :25-33 Pierre qui sort de sa barque et apprend à

marcher sur l'eau

« Vers la fin de la nuit, Jésus se dirigea vers ses disciples en marchant sur le lac. Quand les disciples le virent marcher sur le lac, ils furent troublés et dirent : « C'est un fantôme ! » Et ils poussèrent des cris de frayeur. Mais aussitôt Jésus leur parla : « Courage ! C'est moi, n'ayez pas peur ! » Pierre prit la parole et lui dit : « Seigneur, si c'est bien toi, ordonne-moi de venir vers toi sur l'eau. » - « Viens ! » répondit Jésus. Pierre sortit de la barque et marcha sur l'eau pour aller vers Jésus. Mais quand il vit la violence du vent, il eut peur. Il commença à s'enfoncer dans l'eau et s'écria : « Seigneur, sauve-moi ! » Aussitôt, Jésus étendit la main, le saisit et lui dit : « Comme ta foi est faible ! Pourquoi as-tu douté ? » Ils montèrent tous les deux dans la barque et le vent tomba. Alors ceux qui étaient dans la barque se prosternèrent devant Jésus et dirent : « Tu es vraiment le Fils de Dieu ! » FC

Après avoir médité sur ce passage j'ai fait cette prière à Jésus :

"Jésus toi qui marche sur l'eau, qui vit dans le surnaturel de Dieu avec tant de facilité chaque fois que tu voudras que je me joigne à toi, s'il te plaît donne-moi en l'ordre par le Saint-Esprit et accorde moi la foi, l'audace et l'obéissance pour sortir de ma barque, de ma zone de confort pour me joindre à toi en gardant mes yeux fixés sur toi l'auteur de l'impossible, amen"

Es-tu désireux toi aussi d'oser faire cette prière avec foi ? *«Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez.»* Matthieu 21:22 S21

La foi dans le surnaturel de Dieu doit être au service de l'amour du prochain

Jacques écrit dans sa lettre *« vous ne possédez pas, parce que vous ne demandez pas. Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans le but de satisfaire vos passions. »* 4 :2-3

Il ne s'agit pas juste de demander cette foi pour les miracles qui nous fait défaut mais de la demander avec des motivations justes ! Car on peut le faire pour de mauvaises raisons :

- pour la recherche du sensationnel et de l'adrénaline qu'il procure
- pour chercher à impressionner les gens avec notre onction
- pour imiter d'autres ministères dont nous sommes jaloux et envieux

Si telles sont nos motivations Dieu n'agréera pas notre prière !

Quelle était la base, la racine, la motivation du ministère miraculeux de Jésus ?

Dans Matthieu 20:29-34 il est écrit : *« Lorsqu'ils sortirent de Jéricho, une grande foule suivit Jésus. Deux aveugles, assis au bord du chemin, entendirent que Jésus passait et crièrent: «Aie pitié de nous, Seigneur, Fils de David!» La foule les reprenait pour les faire taire, mais ils crièrent plus fort: «Aie pitié de nous, Seigneur, Fils de David!» Jésus s'arrêta, les appela et dit: «Que voulez-vous que je fasse pour vous?» Ils lui dirent: «Seigneur, que nos yeux s'ouvrent.» Rempli de compassion, Jésus toucha leurs yeux; aussitôt ils retrouvèrent la vue et ils le suivirent.»* S21

Dans Marc 1:40-42 S21 il est écrit « *Un lépreux vint à lui et, se jetant à genoux, lui dit en suppliant: «Si tu le veux, tu peux me rendre pur.» Rempli de compassion, Jésus tendit la main, le toucha et dit: «Je le veux, sois pur.» Aussitôt la lèpre le quitta et il fut purifié.»*

Voilà la motivation juste pour demander et produire des miracles : être rempli de compassion !!!

Damian Stayne écrit dans son livre : « *Grandir dans la foi est une obligation d'amour, car cela permet aux gens d'accéder aux ressources des cieux qui autrement seraient hors de leur portée* »

Ne rétrécis pas tes rêves élargis ta foi !

Cet enseignement a fait l'objet d'une série de 4 vidéos que vous trouverez sur ce site dans notre page Vidéo section Foi et intitulée : "La foi qui produit des miracles"